

BRANCHENNEWS

Welt-Nutella-Tag



Hellma feiert auf der Intergastra am 5. Februar den World Nutella Day / Foto: Hellma

Auf der Intergastra in Stuttgart wird am 5. Februar 2018 der World Nutella Day gefeiert ? genauso wie an anderen Orten weltweit. Portionsartikelspezialist Hellma lädt zum Stand und Gewinnspiel ein.

Bereits 1946 begann die Geschichte des beliebten Nuss-Nugat-Aufstrichs in Italien. Nutella wird mittlerweile in mehr als 200 Länder und an 115 Millionen Haushalte verkauft ? das sind 390.000 Tonnen pro Jahr, was für weltweite Umsätze von mehr als 2,8 Milliarden Dollar sorgt. Mit einem Marktanteil von 74 Prozent ist Nutella die unangefochtene Nummer 1 bei den Nuss-Nugat-Aufstrichen.

Im Jahr 2007 rief die italienisch-amerikanische Bloggerin Sara Rosso den World Nutella Day am 5. Februar ins Leben, um ihren Lieblingsbrotaufstrich gemeinsam mit anderen zu feiern. Zum zehnjährigen Jubiläum in 2017 wurden auf Facebook 90 Millionen Posts dazu generiert und mehr als 41 Millionen Einzelpersonen weltweit erreicht.

Auch 2018 steht Nutella bei Hellma im Rampenlicht und verfeinert zahlreichen Gästen in Hotels, Cafés und Restaurants das Frühstück. Auf der Intergastra stellt der Nürnberger Portionsartikelspezialist neben dem Miniglas auch Großgebilde vor.

Hellma auf der Intergastra: Halle 1, Stand 1H65